
 ３学期も残すところあと１週間となりました。5，6 年生では卒業式の練習も始まっています。体調管

理に気を付け、全員元気に今学期のしめくくりを迎えたいところです。 

６日（水）、滝沢地域振興協議会菅原会長

さん、安心安全部会長の渡辺さん、佐藤市

民センター長さんの御三方がいらして、新入

生のための「クマ鈴」を贈呈いただきまし

た。毎年贈られているもので、子ども達が安

全に登校できるようにと願ってのことです。 

当日は、児童を代表して新執行部の菊池倖歩さんが代表して受け取り

ました。菅原会長さんからは「みなさんの安全な登校に役立ててほしいで

す。」とお話いただきました。新入生には入学式に配布する予定です。 

ここ最近はクマの目撃情報が相次ぎ、昨年も学校付近でも目撃されま

した。冬眠シーズンが終わり出没の心配され

る季節、あらためて子ども達にも注意を呼び

掛けていきます。２年生以上のご家庭で、も

しクマ鈴がこわれているような場合はご用意

いただくようにご協力をお願いします。 

 

代表で受け取る児童会長 

安全は地域の皆さんの願いです 



   

 

４日（月）、６年生が体育館のワックス塗り

に取り組んでくれました。卒業に向けて、こ

れまでの学校生活への感謝の気持ちを込

め、校舎をきれいにしようと行ってくれたも

のです。千田用務員さんにコツを教わりな

がら、一拭き一拭き心を込めて、作業を行っ

ていました。 

作業を終えてみると、床がとてもきれいに輝いてピカピカの体育館にな

りました。１８日に控えた晴れの卒業式の会場としての準備も整いました。

６年生の皆さん、どうもありがとう！ 

先日の参観日にたくさん感想をお寄せいただきました。子ども達の成長

の様子を見ていただき有難く感じております。一部ご紹介します。 

丁寧に作業に取り組む６年生 

入学してからあっというまに

1年が経とうとしています。初め

ての時はソワソワした姿でした

が、今回はしっかりと授業を受

け、グループワークもはきはき

と発言していました。その姿に

成長を感じ、心も体も大きくな

ったと感じられる参観でした。

（1年保護者） 

 教室内の雰囲気も良く子供たち

が伸び伸びと発表していてとても

印象が良かったです。本人は緊張

であまり発表できていませんでし

たが、いつもはもっと手を挙げて

いるよと教えてくれて安心しまし

た。最後に歌った勇気 100％裏声

が出ていてとてもきれいでした。

（4年生保護者） 

 久しぶりに授業の様子を見て、

副校長先生の授業でしたが落ち

着いておりビックリしました。他

の人の意見に耳を傾ける姿に成

長を感じました。次は、自分の考

えや意見をどんどん発表できる

ようにがんばってほしいです。

（５年生保護者） 


